RAPPORT D'ACTIVITES AG VCS 2024

2024, 47ème saison pour notre club. 94 licenciés dont 21 féminines (identique qu'à 2023). Nous avons accueilli 4 nouveaux cyclos: Fabrice Caney, Patrick Romano, Olivier Maire et Philippe Rouot qui avait pris une licence fin de saison en 2023. Nous avons eu le retour de Patrick Buirette. Depuis la création de VCS, il y a eu 695 personnes différentes qui ont pris une licence, se qui représente depuis 47 ans: 5383 adhésions. Vous pouvez retrouver sur notre site dans la rubrique, infos pratiques tous les noms et les années de présence de chaque sociétaire.

Pour la 5ème année de la carte bienfaiteur : 26 cartes prises dont 8 féminines.

Pour cette saison, grâce à vous tous : 234 553 km parcouru pour 3078 brevets et divers journées de séjours.

Dans nos organisations: 375 participants sur l'ensemble de nos 4 brevets (686 en 2023)

Il faut dire que la météo n'a pas été très favorable avec nous et que la journée forte du 109km des Balades Sancéennes n'était pas au calendrier du CODEP 10. Espérons une meilleur météo pour les éditions 2025 qui seront toute reconduite.

55KM DES BALADES (ouverture saison)	35
RANDONNEE DES POULETTES	67
75KM DES BALADES	168
LA SANCEENNE	105

-Il y a eu aussi l'édition du Téléthon en fin d'année 2023, Cyclos, Vététistes, Marcheurs étaient présents avec le VCS et le CCTS. Pas terrible non plus le temps, donc moins de participants et moins de recette. 998€ sur l'ensemble de la journée (en 2022 il y avait eu 1276,70€), cette somme à été intégralement reversée à l'AFM Téléthon. Le samedi 7 décembre prochain sans le VTT qui n'attirait pas grand monde, nouvelle édition que nous mettrons sur place.

*Pour la 34ème édition de notre brevet permanent des Balades Sancéennes « Challenge Serge Auribot » 25ème édition. 267 participants dont 34 féminines sur l'ensemble des 10 parcours. Ce qui représente au total 697 participations. Le VC Bréviandes remporte le challenge devant l'AS Barberey et l'AC Germinoise. Rappel en 2023 : 374 participants pour 960 participations.

*Pour nos Sancéens et Sancéennes dans ces balades : 70 sociétaires dont 18 féminines sur au moins un parcours. 275 parcours réalisés. 8 ont réussi les 10 parcours dont 5 féminines.

*Dans le Challenge W.Odin, 47 cyclos Aubois dont 10 Féminines ont réussi au moins un parcours (il fallait faire le 128 ou le 128bis des balades Sancéennes ou le 140km des Lacs de Rosières (celui ou celle qui participait aux 2, avait une bonification de points). Le VC Bréviandes remporte le challenge devant le CC Baralbin et l'AC Germinoise. 14 VCS sur au moins un parcours. Sur les 14, 11 dont 6 Féminines ont réussi les 2.

*Pour le challenge M.Rincent (le plus de points rapportés par les Féminines dans les Balades Sancéennes), le VC Bréviandes remporte la première place devant l'AC Germinoise et l'AS Barberey. 18 féminines du VCS sur au moins un parcours.

La remise des récompenses de tous ces challenges aura lieu le jeudi 5 décembre salle André Grimont à 18h30. Sachant que pour ces 3 challenges, notre club est hors-concours.

Belle satisfaction pour le VCS lors de l'AG du CODEP à St-Savine vendredi 15 novembre. Comme en 2022 et 2023 le club remporte le Challenge départemental (challenge pour les clubs Aubois selon plusieurs critères : nombre de présents dans les brevets du calendrier, nombre de kilomètres parcourus dans les brevets, en tenant compte du pourcentage de licenciés). Le VCS termine avec 2296,30 points devant le VC Bréviandes 1282,09 points et en 3ème position l'AS Barberey 917,28 points (28 clubs classés, 4150 cyclos répertoriés sur 33 brevets comptabilisés pour cette saison). Licenciés au CODEP en 2024 : 666 (566 masculins et 110 féminines). Petit bémol quand même,

seulement une moyenne de 32% de notre effectif présent sur l'ensemble des brevets du calendrier 2024. Peu faire mieux!!

- *Dans les divers Brevets Permanents Aubois :
- -Brevets de la vallée de la Seine de Barberey sur 7 parcours : 244 participations. 60 sociétaires sur au moins un parcours dont 15 féminines. 16 ont réussi les 7 parcours dont 8 féminines.
- -Troy'Métropole Tour « Le nouveau brevet de Barberey en remplacement de la Vél'Auboise » sur 2 parcours : 78 participations. 54 sociétaires sur au moins un parcours dont 14 féminines. 49 sur le 58km et et 29 sur le 98km. 24 ont réussi les 2 parcours dont 8 féminines.
- -Les Randos Bréviandoises sur 10 parcours : 325 participations. 72 sociétaires sur au moins 1 parcours dont 16 féminines. 9 ont réussi les 10 parcours dont 6 féminines.
- -Circuits des Lacs de Rosières sur 6 parcours : 152 participations. 63 sociétaires sur au moins un parcours dont 13 féminines. 8 ont réussi les 6 parcours dont 5 féminines.
- -Route touristique du Champagne à Bar-sur-Aube sur 4 parcours : 27 participations. 15 sociétaires sur au moins un parcours dont 7 féminines. 4 ont réussi les 4 parcours : Liliane, Jean-Pierre Launay, Gilles Renaut et Alain Cartier.
- *Brevets Emile Marchal du CCTS sur 4 parcours : 159 participations. 66 sociétaires sur au moins un parcours dont 16 féminines. 24 ont réussi les 4 parcours dont 5 féminines. Ces brevets pas reconduit en 2025.
- -Les brevets fédéraux du TCR/EDEL sur 3 parcours : 125 participations. 62 sociétaires sur au moins un parcours dont 14 féminines. 20 ont réussi les 3 parcours dont 7 féminines.
- -Brevets TCR / EDEL : La Cyclote 110km (8 dont 4 féminines) / Le Bernard Leroy 150km (5 dont 4 féminines) / La Bossicane 145km (7 dont 4 féminines) / Les Jonquilles 170km (2 dont 1 féminine).
- -L'Aube à Vélo sur 24 parcours : 523 participations. 69 cyclos dont 17 Féminines sur au moins un parcours. 9 sur les 24 parcours sur cette année dont 5 féminines : Liliane Launay Brigitte Pourille Marie France Doridou Elisabeth Robin Christine Van Linthout Alain Cartier Jean-Pierre Launay Gilles Renaut Christian Pulby. Les 24 circuits sur 2 ans : Janick Lagoguey.
- -Brevets Randonneurs Mondiaux : 16 parcours réalisés.
- -200km Audax, 300km du CC Othéen et 400km Audax pour William Ofiara.
- -200km et 300km Audax, plus le 200km et 300km du CC Othéen pour Alain Cartier.
- -200km des Nanas pour Christine Van Linthout et Elisabeth Robin à Pantin dans le 93.
- -200km, 300km et 400km Audax, plus le 200km, 300km et 400km du CC Othéen et la cerise sur le gâteau le BRM 1000km de la route des Vignobles pour Gilles Renaut organisé par Cyclo Club Mayennais.

Quelques VCS en dehors de notre département :

- -Auxerre Vézelay Auxerre (110km) : Brigitte Pourille, Elisabeth Robin, Christine Van Linthout, Liliane Launay, Anne Paul, Jean-Pierre Launay et Christophe Gobin.
- -La Franck Pineau à Auxerre : 20 dont 8 féminines.
- -L'Ardéchoise pour William Ofiara sur le parcours de la Volcanique 176km.
- -La cyclomontagnarde du Jura en 2 jours pour Elisabeth Robin, Christine Van Linthout et Jean-François Dorelle : 245km pour 4000m de dénivelé.
- -La Montagne de Reims (121km): Eric Berton, Philippe Magnien, Laurent Guinot et Jean-Marc Joffroy.
- -La GFMY Grand Ballon à Thann dans le Haut-Rhin (145km): William Ofiara et 115km pour

Anne Paul.

- -Le rallye des vendanges à Dijon (157km) : Anne Paul et William Offiara.
- -Le Roc D'Azur à Fréjus (131km) : William Ofiara
- -Du 20 au 28 juillet, 13 Sancéennes et Sancéens étaient à Roanne pour la 85ème semaine fédérale internationale FFCT. Présence de : Liliane Launay, Jacqueline Dufour, Brigitte Pourille, Catherine Vogel, Betty Couturier, Marie-France Doridou, Jean-Pierre Launay, Serge Dufour, Christian Pulby, Didier Joseph, Jean-Pierre Choiselat, Gérard Drezet et Jean-François Dorelle.
- -Voyages et itinérants :
- -Biarritz 475km en 5 jours : Catherine Vogel et Jean Pierre-Choiselat.
- -Argenton-sur-Creuse: Jean-François Dorelle: 352km en 3 jours
- -Le Lac du Der : Anne Paul, Pascale Lehallier, Jacqueline Dufour, Catherine Vogel, Elisabeth Robin, Chirstine Van Linthout, Marie-France Doridou 288km en 3 jours.
- -La Flêche lors d'un rassemblement de Tandem 257km en 3 jours : Catherine Vogel, Jean-Pierre Choiselat, Jonathan Bouclaiville.
- -Dans le Piemont en Italie : 486km en 6 jours : Catherine Vogel et Jean Pierre-Choiselat.
- -Dans le Trentino en Italie : Eric Chauve 392km en 6 jours.
- -Guillestre : Gilles Renaut 429km en 5 jours et 182km en 2 jours pour Michel Baudouin.
- -Bessèges: 378km en 6 jours: Catherine Vogel et Jean Pierre-Choiselat.
- -Mireille et Michel Beau : 260km en 3 jours dans les départements : 90 / 70 / 68.
- -En allant faire la Guillaumoise : 378km en 4 jours : Brigitte Pourille, Liliane et Jean-Pierre Launay
- -Itinérant en Bourgogne en partant de Saint-Julien et en passant dans les départements (89 / 21 / 71 / 58) pour Betty Couturier et Didier Joseph : 10 jours pour 794km.
- -Janick Lagoguey en partant de Saint-Aventin : 394km en 4 jours en passant dans les départements : 89 / 45 / 41.
- -Mireille et Michel Beau : 256km en 3 jours dans les départements : 78 / 28 / 27.
- -Janick Lagoguey 385km en 5 jours dans le Jura et la Suisse.
- -466km en 3 jours pour Elisabeth Robin et Christine Van Linthout en réalisant le Périphérique Touristique Aubois du CCTS en partant de Troyes et en revenant.
- -Après Betty Couturier en 2022 qui avait ouvert la liste, suivi en 2023 par : Mireille Beau, Michel Beau, Didier Joseph, 11 VCS ont réussi un Brevet cyclotouriste National » lors de cette saison. BCN : valider un tampon par département sur un point de contrôle des BPF (brevets des provinces Françaises, là où il faut 6 tampons de contrôle dans le même département.) Bravo à Anne Paul, Annie Odin, Mireille Beau, Daniel Gauduchon, Gilles Renaut, Michel Beau, Janick Lagoguey, William Ofiara, Michel Pulby, Alain Cartier et Patrice Odin.
- -Le BPF de l'Aube pour Janick Lagoguey. Les 6 tampons récoltés comme le prévois le règlement national à : Ervy-le-châtel, Clairvaux, Brienne-le-Château, Montgueux, Rumilly-les-Vaudes, Chaource. Quand à William Ofiara il a réussi celui de la Côte d'Or.
- -Du 23 au 28 juin, comme tous les deux, il y eu le périple de Speyer en 6 étapes qui a compté en voyage itinérant FFCT. 628km pour : Anne Paul, Annie Odin, Claudie Hamon, Bernard Hamon, Patrice Odin et Luc Gaspéri (membre bienfaiteur). 647km pour Michel Pulby et William Ofiara qui ont fait une option pour monter au Château du haut-Koenigsbourg pour récolter un tampon BPF. Présence de Didier pour l'assistance. Présence le week-end pour les festivités sur place de : Danielle Chaumont, Michèle et Jean Quignard. Nous avons été reçu comme des rois, comme à chaque fois d'ailleurs, espérons plus de monde en 2026 !!. En 2025 nous recevrons le club de Speyer à Saint-

Julien du 22 au 25 août et les idées pour les accueillir sont ouvertes.

- -Pour la première fois 3 cyclos sont revenus de Speyer à Saint-Julien à vélo en 3 étapes comptant aussi en voyage itinérant FFCT. 452km pour Michel Pulby, William Ofiara et Luc Gaspéri (membre bienfaiteur).
- -Du samedi 31 août au samedi 7 septembre, 21 présents dont 16 VCS à vélo pour le séjour VCS dans le Vercors au village vacances Cap Vercors à Fond d'Urle « Chaud Clapier » à 1450m d'altitude. Très belle région avec de magnifiques paysages, une semaine formidable mais pas facile. En 2025 le séjour se fera dans le Lot à Saint-Denis-lès-Martel au château de Termes.
- -Vendredi 14 et samedi 15 juin, le VCS était sur les traces de l'étape du Tour de France 2024 (199km) qui était à Troyes le dimanche 7 juillet. Un groupe de 18 sur deux jours avec arrêt à Essoyes et un autre groupe de 7 sur une journée. Présence pour l'assistance de Didier Paret sur les 2 jours et de Jean-Luc Duterme et Christian Benoist sur la journée. Inoubliable aussi le 7 juillet pour se rendre au devant du tour à Celles-sur-Ource et au retour à Montaulin. Nous étions tous comme des enfants à voir le passage des ces géants de la route pour cette étape avec 14 chemins blancs.
- -Côté moments conviviaux, le repas après notre AG 2023 au Saint-Julien vers Intermarché, le calendrier de l'Avent mis sur pied par la municipalité en décembre où le club a réjoui les enfants de la commune (nous y serons à nouveau le 11 décembre prochain), le 14 janvier la journée surprise à Crésantignes « A la Table d'Antan » pour les 90 ans de Jacky Lemaire, le repas champêtre après notre brevet de la Sancéenne, la sortie famille du dimanche 26 octobre dernier direction Moussey. Nous remettrons tous ces moments en place pour la nouvelle saison, en plus les soirées : Crêpes, Beignets, dégustation vin de Philippe Laplace, après les réunions mensuelles, sachant que nous avons récupéré la grande salle André Grimont où l'espace est beaucoup plus important. À, noter que pour 2025, les réunions se feront le 1er lundi de chaque mois.

Voilà j'espère que je n'ai pas été trop long et n'ai rien oublié de cette saison très positive une nouvelle fois. Michel tu as décidé de prendre un peu de recul après 12 années à la tête du VCS (que le temps passe vite). 12 ans de collaboration avec toi, cela a été un réel plaisir. Tu as réussi avec tous nos sociétaires à hisser le VCS en 2021 à la première place du challenge de France (quelle fierté pour tout le monde), crois bien que cela restera gravé dans les archives, tu es le seul au club à avoir réalisé tous les BPF, un véritable exploit, car faire tamponner 6 lieux différents dans chaque département de France cela représente des milliers de km à vélo mais aussi en voiture et un investissement total pour toi et ton épouse. J'ai entendu dire quelques fois que Mireille voulait mettre un lit chez moi pour que tu sois plus proche de moi pour intervenir rapidement sur les dossiers que je te transmettais en soirée, mais je pense que tu ne voulais pas perturber notre couple et je t'en remercie. En 2025 nous allons repartir avec un nouveau Président le 5ème depuis la création du VCS en 1978. Il y a eu Christian Baudet 9 ans, Jacky Lemaire 18 ans, Michel Baudouin 8 ans. Ce nouveau président sera connu lundi prochain et nous conduira pour fêter en 2027 les 50 ans du club. Michel merci beaucoup pour ton investissement très efficace, dans la préparation des séjours, dans les relations avec la commune et dans les diverses taches du club. Nous regretterons des allocutions où tout le monde était très attentif. Un chose aussi, je vais faire parvenir prochainement un courrier à la fédération pour leur dire que tu as été un très grand ambassadeur du magazine lors de nos réunions. Je pense que tu continueras à donner un petit coup de main lorsque le nouveau comité te fera appel. Il y a une chose que tu mérites amplement : la médaille de bronze de la jeunesse des sports et de l'engagement associatif que tu recevras prochainement dans les salons de la Préfecture de l'Aube. Félicitations Michel, encore mille, mille mercis.

-Pour terminer, je voudrais remercier tous ceux qui œuvrent pour la bonne marche du VCS et bien sûr vous tous pour vos nombreux kilomètres. Je vous remercie très sincèrement, nous nous retrouverons tous nombreux en 2025 pour la 48ème saison des jaunes et bleus, merci de faire confiance au VCS.

Le secrétaire : P.Odin